



TOP I Gesundheits-, Sozial- und ärztliche Berufspolitik – Gesundheitspolitische Leitsätze der Ärzteschaft

Betrifft: Suchtmedizinische Versorgung

Änderungsantrag zum Entschließungsantrag

Von: Herrn Dr. med. Christoph von Ascheraden als Delegierter der Landesärztekammer Baden-Württemberg

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHEIDUNG FASSEN:

Im Ulmer Papier auf Seite 14, Zeile 50, wird ergänzt:

„Die Suchtmedizin muss gestärkt werden. Dazu sind die rechtlichen Rahmenbedingungen der suchtmedizinischen Anforderung anzupassen.“

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 110

Stimmen Nein: 105

Enthaltungen:0